



Séance d'initiation en salle du 29 mars 2014

46 personnes ont assisté à la présentation en salle devenue maintenant traditionnelle, mais améliorée chaque année par des apports de nouveaux exemples concernant les critères de détermination et une présentation en deuxième partie de la mycotoxicologie avec de nombreuses illustrations sur les confusions possibles.



Les 2 parties ont été séparées par un petit goûter pour réveiller les esprits et redonner de l'entrain.

Merci à ceux qui ont contribué au plaisir de nos papilles.

Denis Lecarpentier